

■ Comment va Christian ?

Samedi à la toute fin de sa séance de dédicaces à la Maison de la presse de Gien, l'ancien sénateur Jean-Pierre Sueur a pu échanger avec le conseiller municipal d'opposition Alain Colpin. Celui qui ne cache pas son profond respect, voire son amitié pour les élus locaux lui a demandé « Comment va Christian ? ». Christian Bouleau bien sûr, l'ancien maire giennois battu, on s'en souvient, aux élections municipales de 2020. « Il faudra que je l'appelle », s'est promis Jean-Pierre Sueur. Histoire d'échanger entre anciens élus...

